

Menjadi Narasumber di SMK PCB Rajapolah, Kapolsek Sampaikan Pentingnya Jiwa Kepemimpinan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.UPDATES.CO.ID

Nov 22, 2024 - 14:13



Polres Tasik Kota– Kapolsek Rajapolah, Iptu Roni Hendiawan diundang sebagai narasumber dalam kegiatan pembinaan kepada para siswa di SMK PCB Rajapolah pada jumat 22 November 2024.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek menyampaikan materi tentang pentingnya memiliki jiwa kepemimpinan dalam kehidupan sehari-hari, baik di sekolah, lingkungan sosial, maupun di masa depan sebagai generasi penerus bangsa.

Kegiatan yang diikuti oleh para siswa SMK PCB Rajapolah ini bertujuan untuk memberikan wawasan dan motivasi kepada para pelajar agar bisa mengembangkan potensi diri dan memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi, terutama dalam berorganisasi dan menjadi pemimpin di masa yang akan datang.

Kapolsek Rajapolah dalam pemaparannya menekankan bahwa kepemimpinan bukan hanya tentang jabatan atau kekuasaan, melainkan tentang kemampuan untuk memotivasi, menginspirasi, dan memberikan contoh yang baik bagi orang lain. "Seorang pemimpin yang baik harus memiliki integritas, kedisiplinan, dan kemampuan untuk bekerja sama dengan orang lain. Kepemimpinan adalah proses yang terus berkembang, dan setiap individu berpotensi untuk menjadi pemimpin di lingkungannya," ujarnya

Selain itu, Kapolsek juga mengingatkan kepada para siswa untuk tidak terjebak pada pengaruh negatif, serta pentingnya menjaga perilaku yang positif, baik di dunia maya maupun dunia nyata. "Sebagai generasi muda, kalian harus bisa menjadi teladan bagi orang lain, terutama dalam berinteraksi secara positif di media sosial yang kini sangat berpengaruh," tambahnya.

Para siswa SMK PCB Rajapolah tampak antusias mengikuti sesi tanya jawab dengan Kapolsek Rajapolah. Beberapa siswa mengungkapkan bahwa materi yang disampaikan sangat bermanfaat dan membuka wawasan mereka tentang pentingnya memiliki jiwa kepemimpinan yang baik. "Saya sangat tertarik dengan penjelasan Kapolsek, terutama tentang bagaimana menjadi pemimpin yang bisa memberi dampak positif bagi lingkungan sekitar," ungkap salah seorang siswa,

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari pihak sekolah, yang berharap agar siswa dapat menerapkan nilai-nilai kepemimpinan yang telah disampaikan dalam kehidupan sehari-hari. "Kami sangat berterima kasih atas kehadiran Kapolsek Rajapolah sebagai narasumber. Kegiatan seperti ini sangat penting untuk membekali siswa dengan nilai-nilai positif yang bisa mereka terapkan di masa depan," ujar Kepala SMK PCB Rajapolah